
能登町農地利用最適化推進委員の募集状況（自ら応募）

平成29年4月28日

受付 農業委員
番号 への応募

状況

氏　名 年齢 性別 職業 経　歴 農業経営状況
応募する
区域

なし
　私は、約35年農業に携わる仕事をやっております。近年、農業者の高齢化と減少
で、地域の農業は大きな問題を抱えています。これまでの私の経験を生かし、地域農
業の活性化の手助けとなればと思い応募しました。

営農類型 水稲

耕作面積 39a

応募理由

1 与野井　久雄 69 男 農業 元農業委員

営農年数 35年

第12区

なし
　私は、4年前に実家に戻ってきて、農業に携わる事を決めました。近年、農業者が減
少し、耕作放棄地の増加や後継者不足の問題が益々多くなっております。この問題を
解消し、地域農業を盛り上げたいと考えております。

営農類型 水稲・野菜

耕作面積 150a

2 川畑　慎太郎 45 男 農業

3 上出　八郎 77 男 農業 現農業委員

営農年数 3年

第3区

営農年数 20年

第22区 なし

　私は、現在、農業委員として、その仕事に携わっていますが、近年、農業者が減少
し、遊休農地の発生、後継者不足等、地域の農業は大きな問題となっております。こ
れからの問題を少しでも解消し、地域農業の活性化に役立てればと思い、応募いたし
ました。

営農類型 水稲

耕作面積 100a

なし
　私は、40年に渡り、農業をしてきましたが、近年、農業者が減少し、遊休農地の発
生、若者の農業離れ等、私の町内でも問題になっております。私は、これまでの経験
を生かし、地域農業を活性化させなければと思い応募いたしました。

営農類型 水稲

耕作面積 60a

4 川端　義雄 73 男 農業 元農業委員

5 畑中　博司 67 男 農業

営農年数 40年

第21区

営農年数 48年

第4区 なし

　私は、約48年農業に携わる仕事をやっております。近年、農業者が減少し、遊休農
地の発生や後継者不足等、地域の農業は大きな問題を数多く抱えていることから、こ
れまでの私の経験を生かし、これらの問題を少しでも解消し、地域農業を活性化させ
て行きたいと思い応募いたしました。

営農類型 水稲

耕作面積 150a

なし 　これからの農業に関し、地域農業の活性化と発展に貢献したいと思います。営農類型 水稲

耕作面積 30a

6 木下　喜治 64 男 会社員
JAおおぞら地
域振興協議会

委員

営農年数 35年

第5区



能登町農地利用最適化推進委員の募集状況（自ら応募）

平成29年4月28日

受付 農業委員
番号 への応募

状況

氏　名 年齢 性別 職業 経　歴 農業経営状況
応募する
区域

応募理由

7 浦　　勝廣 66 男 農業

営農年数 25年

第18区 なし

　私は、約25年兼業農農家として携わっております。近年、農業者が減少し、遊休農
地の発生や後継者不足等、地域の農業は大きな問題を数多く抱えていることから、こ
れらの問題を少しでも解消し、地域農業を活性化させて行きたいと思い応募いたしま
した。

営農類型 水稲・野菜

耕作面積 40a

なし
　私は、越坂地区生産組合長の職につき、遊休農地が増えている現状を認識いたし
ました。　これら遊休農地を少しでも解消し、活性化するよう、努力しようと思い応募し
ました。

営農類型 水稲

耕作面積 17.5a

8 上野　久男 65 男 農業 越坂地区生産組合長

9 表　　昭二 69 男 農業 元農業委員

営農年数 20年

第23区

営農年数 49年

第3区 なし

　私は、約49年農業に携わる仕事をやっております。近年、農業者が減少し、遊休農
地の発生や後継者不足等、地域の農業は大きな問題を数多く抱えていることから、こ
れまでの私の経験を生かし、これらの問題を少しでも解消し、地域農業を活性化させ
て行きたいと思い応募いたしました。

営農類型 水稲

耕作面積 250a

なし
　私は、地区の農業を50年やってきて、地区の高齢化が目立つようになって、少しづ
つ耕作放棄地が出来ています。地区の農地を少しでも、色々と活用して、努力をした
いと思いましたので公募しました。

営農類型 水稲

耕作面積 56a

10 松井　三代治 70 男 農林業 現農業委員

11 東　　哲範 71 男 農業 七見地区生産組合長

営農年数 55年

第9区

営農年数 20年

第6区 なし

　私は、約20年農業に携わる仕事をやっております。私の七見地区においても、今年
から4人の方が高齢を理由にとして、水稲の作付けを取り止めました。後継者不足や
イノシシ対策等、農業は大きな問題を抱えています。これらの問題を、私の経験を生
かし、少しでも解消して行ければと思います。

営農類型 水稲

耕作面積 120a

なし

　私は、約35年農業に携わる仕事をやっております。近年、農業者が減少し、遊休農
地の発生や後継者不足等、地域の農業は大きな問題を数多く抱えていること解消し、
地域農業を活性化させて行きたいと思い応募いたしました。から、これまでの私の経
験を生かし、これらの問題を少しでも

営農類型 水稲

耕作面積 70a

12 畠中　敏直 62 男 農業

営農年数 35年

第19区



能登町農地利用最適化推進委員の募集状況（自ら応募）

平成29年4月28日

受付 農業委員
番号 への応募

状況

氏　名 年齢 性別 職業 経　歴 農業経営状況
応募する
区域

応募理由

JAおおぞら

山田地区総代

13 上田　光雄 69 男 農業

営農年数 4年

第20区 なし 　地域の農業に貢献したいと思い応募しました。営農類型 水稲・野菜

耕作面積 110a

なし
　私は、約28年農業をやっております。農業者が減少し、後継者不足等、いろいろ問
題があります。私は、後継者に渡すまで頑張るつもりです。

営農類型 水稲

耕作面積 530a

14 脇　　俊雄 75 男 農業 元農業委員

15 赤崎　由美子 68 女 農業

営農年数 28年

第14区

営農年数 42年

第7区 なし

　私は、兼業農家でしたが、定年を機に、地域の農家の方々に耕作して欲しいと言わ
れ、遊休農地に出来ないと思い、作付けしました。地域の遊休農地、後継者不足等、
数多くの問題が増えてくる事から、私の経験を生かし、少しでも地域農業を活性化さ
せて行きたいと思い、応募しました。

営農類型 水稲

耕作面積 420a

なし
　私は、約36年農業に携わって来ました。近年、農業者が減少し、遊休農地の発生や
後継者不足等、地域の問題を少しでもなくなればと思い、地域農業の活性化させて行
きたいと思い、公募しました。

営農類型 水稲

耕作面積 70a

16 打合　　　功 65 男 医療技術職

17 濵　　勝男 70 男 農業

営農年数 42年

第13区

営農年数 50年

第1区 なし
　私は、約50年、自給農業に携わる仕事をして来ました。近年、農業者が減少し、遊
休農地の発生や後継者不足等、問題が多い中、私の経験を生かし、少しでも解消し、
地域農業の活性化を図りたく、公募しました。

営農類型 水稲

耕作面積 115a

　私は、約40年、農業に携わる仕事をしております。地区の生産組合長等、水稲等の
仕事もして頑張っております。　地域農業を活性化させて行きたい。

営農類型 水稲

耕作面積 3a

18 山崎　松雄 71 男 農業

営農年数 40年

第8区 なし



能登町農地利用最適化推進委員の募集状況（自ら応募）

平成29年4月28日

受付 農業委員
番号 への応募

状況

氏　名 年齢 性別 職業 経　歴 農業経営状況
応募する
区域

応募理由

19 渋田　常善 66 男 農業 現農業委員

営農年数 48年

第11区 なし

　私は、高校卒業後、北陸農政局に勤務し、定年後は、集落の生産組合長や多面的
業務に関する作業を行いながら、集落内での農業後継者の減少と農業者の高齢化に
伴う遊休農地を発生化等の問題を深刻に考え、これら、地域農業の問題の解決と活
性化に役立つことが出来ればと考え、応募しました。

営農類型 水稲

耕作面積 83a

なし 　地域農業を活性化させたいと思い、応募しました。営農類型 水稲・椎茸

耕作面積 40a

20 池田　和盛 68 男 農業

21 新谷　淳悦 63 男 自営業

営農年数 30年

第10区

営農年数 35年

第2区 なし
　農業委員から、お話をいただき、自分自身も農業を勉強し、諸問題を少しでも解消し
たいと思います。

営農類型 水稲

耕作面積 50a


